



## Exposition masques "El dia de los muertos"

publié le 19/11/2022 - mis à jour le 26/11/2022

Dans le cadre du cours d'espagnol de Mme Bernard, les élèves ont étudié les oeuvres de l'artiste mexicaine Frida Kahlo. Les oeuvres de Frida Kahlo perpétuent la tradition de l'art populaire mexicain, profondément ancrées dans son propre vécu. Elle y aborde souvent le thème de la mort. Le jour des morts (El día de los muertos), les Mexicains ont pour tradition de déposer un masque sur les tombes pour guider l'esprit des défunts et pour les protéger contre le mal.

Les élèves de 5e et de 4e ont créé leurs propres masques exposés jusqu'au 5 décembre au CDI.

Venez découvrir leurs fabuleuses réalisations !

Les meilleures seront récompensées.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**